



Renuncia al PRD Luis Espinosa Cházaro, líder de la bancada del partido en la Cámara de Diputados

El diputado asegura que permanecerá en la coalición Fuerza y Corazón de México en apoyo a Xóchitl Gálvez



Luis Espinosa Cházaro, durante un evento del PRD en el Estado de México, el 5 de mayo de 2023. CRISANTA ESPINOSA AGUILAR (CUARTOSCURO)



ELIA CASTILLO JIMÉNEZ

México - 31 ENE. 2024 - 17:37 CET

Luis Espinosa Cházaro ha renunciado a la coordinación del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados y a su militancia de 17 años en el partido. “Hoy se toman decisiones que no comparto y yo tengo todo el derecho de separarme para no estar ahí cuando entierren al PRD”, lanzó el legislador federal. Las diferencias con el dirigente del partido, Jesús Zambrano, a quien acusó de traidor es la causa principal luego de que el diputado no fue considerado como candidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. La semana pasada, el ahora experredista llamó a priorizar las candidaturas de militantes más allá de los acuerdos con el PAN y el PRI en el seno de [la coalición Fuerza y Corazón por México](#). “El PRD necesita votos y los votos se dan con candidaturas a perredistas”, señaló en su momento.